
Protokoll
der Jahreshauptversammlung für das Jahr 2019

am Mittwoch, 28.10.2020,
in der Turnhalle in Schönwalde a. B.

 
Beginn: 19:07 Uhr
 
1.
Begrüßung:
 
Claudia Piutti begrüßt die Anwesenden und bittet diese, sich in die ausliegenden
Anwesenheitslisten einzutragen.
Sie bittet die Anwesenden, sich an die Hygienevorschriften zu halten und teilt mit,
dass der Nase-Mund-Schutz auf dem Platz abgenommen werden darf.
 
Sie bedankt sich bei Albert Haase, der Klappstühle zur Verfügung gestellt hat, die
am Eingang verteilt wurden, um die Abstandsregeln einhalten zu können.
 
Es wird festgestellt, dass die Einladungen zur JHV form- und fristgerecht
eingegangen sind.
Anträge zur Tagesordnung sind nicht eingegangen.
 
Die aktuelle Satzung, das Protokoll der JHV 2018, der Haushaltsplan 2019/2020
und Aufnahmeanträge liegen aus und können eingesehen oder genutzt werden.
 
2.
Totenehrung:
 
Es wird den verstorbenen Mitgliedern Eckard Suhr und Heinz Waldow gedacht.
 
3.
Feststellung der stimmberechtigten Vereinsmitglieder
 
Laut Anwesenheitsliste sind 40 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.
Es wird festgestellt, dass genügend stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind
und die Versammlung beschlussfähig ist.
 
4.
a) Bericht der Vorsitzenden
 
Claudia Piutti berichtet, dass der Karneval 2019 zum ersten Mal in Sierhagen
stattgefunden hat und finanziell erfolgreich war.
 
Im Jahr 2019 wurden die Dartsparte „Flying Walde“ und die Boxsparte neu
eingeführt.
Die Boxsparte wurde von Sascha Schmidt gegründet, der mit 12 – 18 Leuten



gestartet ist. Das Equipment wurde allein aus Spenden finanziert. Sascha Schmidt
musste aus gesundheitlichen Gründen aufhören.
 
Claudia Piutti berichtet von ihrem Start als 1. Vorsitzende vor 8 Jahren und nennt
wichtige Punkte aus der Vergangenheit.
 
b) Berichte der Spartenleiter/-innen
 
Melanie Lindau:
siehe Berichte im Anhang
 
Christopher Kordts:
Es wird mitgeteilt, dass es über 20 Neuzugänge in der Fußballabteilung gab.
Die 1. und 2. Mannschaft sind gut gestartet und belegen vordere Plätze.
Die Trainingsbeteiligung ist gut.
 
Christopher Kordts bedankt sich bei dem Schiedsrichter Pascal Gilgenberger und
bei dem Sponsor Jan Knoop.
 
Markus Lühr:
Es wird mitgeteilt, dass zurzeit 77 Kinder in 5 Mannschaften spielen.
Die Trainer Sascha Schütt, Dennis Köster, Matthias Stoll, Thilo Nötzel und Sascha
Andre machen gute Arbeit und sind sehr engagiert.
Markus Lühr bedankt sich bei den Trainern, den Eltern, den Sponsoren und den
Unterstützern.
 
Anja Kröger:
Die Sparte „Body Fit“ ist mit bis zu 30 Frauen gut besucht.
Jeden Donnerstag nehmen 15 – 19 Frauen teil.
Dank einer Spende von 1.000 € von der Sparkasse Holstein und der Volksbank
konnte sich die Gruppe Langhanteln anschaffen, dafür wird ein Dank
ausgesprochen.
Anja Kröger bedankt sich bei Andrea Bismarck (phon.), da sie von ihr vertreten
wurde.
 
Torsten Appel:
Es wird von der Entstehung und der Durchführung des Karnevals in Sierhagen
2019 und 2020 berichtet.
 
Dieter Merz:
Es wird über die aktuelle Situation in der Coronazeit berichtet.
Im Jahr 2019 gab es vier ausverkaufte Auftritte in der „Klönstuv“ in Schönwalde.
Weiterhin gab es erfolgreiche Auftritte in Pelzerhaken und Griebel.
 
Nils Schwarz:
Es wird berichtet, dass 12 Männer im Alter ab 30 Jahren Sport machen. Neben



Gymnastik wird überwiegend Volleyball gespielt.
Die Männersparte wurde 1970 gegründet und besteht seit 50 Jahren.
 
Gisela Hamann:
Es wird mitgeteilt, dass die Gruppe von Helga Wilhelm geleitet wird und Frau
Hamann selbst nur nach Aufforderung durch Claudia Piutti spricht.
Die Damensparte gibt es seit 47 Jahren und wird von 30 Frauen besucht.
 
5.
Kassenbericht
 
Melanie Lindau:
Der Kassenbericht ist dem Protokoll angehängt.
 
Die Mitgliederzahl ist von 454 auf 537 Mitglieder gestiegen.
 
a) Bericht des Kassenprüfers
 
Larissa Appel berichtet, dass die Kasse am 04.03.2020 im Beisein von Angelika
Ridders, Claudia Piutti, Melanie Lindau und sie selbst geprüft wurde.
Belege wurden stichprobenartig geprüft.
Die Unterlagen wurden sauber und ordentlich geführt.
 
b) Entlastung des Vorstandes
 
Larissa Appel stellt die Frage nach der Entlastung des Vorstandes an die
anwesenden  Mitglieder.
Die Mitglieder stimmen einstimmig bei einer Enthaltung für die Entlastung des
Vorstandes.
 
6.
Wahlen:
 
a)
Die 1. Vorsitzende Claudia Piutti steht nicht mehr zur Verfügung.
Nach Vorschlag durch den Vorstand wird Melanie Lindau einstimmig bei zwei
Enthaltungen als neue 1. Vorsitzende gewählt.
 
b)
Die 2. Vorsitzende Anja Kröger steht nicht mehr zur Verfügung.
Nach Vorschlag durch den Vorstand wird Markus Lühr einstimmig als neuer 2.
Vorsitzender gewählt.
 
c)
Die Kassenwartin Melanie Lindau steht nicht mehr zur Verfügung.
Nach Vorschlag durch den Vorstand wird Christian Frank einstimmig bei eigener



Enthaltung gewählt.
 
d)
Die Turnwartin Melanie Lindau steht nicht mehr zur Verfügung.
Nach Vorschlag durch den Vorstand wird Sabina Höft einstimmig gewählt.
 
e)
Der Fußballobmann Christopher Kordts, der das Amt nur kommissarisch geleitet
hat, wird nach Vorschlag durch den Vorstand einstimmig bei eigener Enthaltung
gewählt.
 
f)
Der Besitzer Heyko Steffen hat seine 2-jährige Amtszeit beendet.
Er wird gefragt, ob er das Amt weitermachen würde, was er bejaht. Heyko Steffen
wird einstimmig zum Beisitzer gewählt.
 
g)
Angelika Ridder war bisher Kassenprüferin und scheidet nach 2-jähriger Amtszeit
aus.
Nach Vorschlag durch den Vorstand wird Rabea Ridders in Abwesenheit
einstimmig zur neuen Kassenprüferin gewählt.
 
h) + i)
Die Ämter Festausschuss und Öffentlichkeitsarbeit werden nach Vorschlag durch
den Vorstand besetzt durch Melanie Melzer - Festausschuss- und Sebastian
Hassel – Öffentlichkeitsbeauftragter.
Die Mitglieder wählen die Personen einstimmig bei eigenen Enthaltungen.
 
Melanie Lindau
bedankt sich bei Claudia Piutti (8 Jahre) und Anja Kröger (4 Jahre) für die
geleistete, ehrenamtliche Tätigkeit im Verein und überreicht Blumen und
Geschenke.
 
7.
Ehrungen
 
a) Jubilare
Siehe Listenaufstellung im Anhang
 
Die Jubilare erhalten Blumen und Geschenke.
 
Anwesende Jubilare:
 
Louis Andre (Mutter) – 10 Jahre
 
Katharina Cellmer – 20 Jahre



Larissa Appel
Marcel Piutti
Sebastian Thode
 
Dennis Köster – 30 Jahre
 
Horst Frahm – 40 Jahre
Iris Görtz
 
Hans-Alfred Plötner – 50 Jahre
 
Hans-Alfred Plötner wird von Markus Lühr zum Ehrenmitglied ernannt.
 
b) Vergabe der Sportabzeichen
Insgesamt wurden im Jahr 2019 104 Sportabzeichen abgenommen. Eine
namentliche Liste befindet sich im Anhang.
 
Übergabe an anwesende Mitglieder:
 
Katharina Hansen
Familie Stoll – Matthias Stoll
Familie Piutti – Claudia Piutti
 
Die Fußball-D-Jugend hat im Sportabzeichenwettbewerb 500 € gewonnen, die an
Frau Andre überreicht werden.
 
8.
Grußworte
 
Markus Lühr überbringt Grüße vom Bürgermeister Herrn Saak und von der
stellvertretenden Bürgermeisterin Frau Seehusen, die aus dem aktuellen Anlass –
Coronazeit – nicht teilnehmen.
 
9.
Anfragen und Mitteilungen
 
Keine Aussprache
 
 
Ende: 20:03 Uhr
 
F.d.R.d.P.
Petra Appel, 28.10.2020
 
 
 



 
 

 
 


